
 

 
  

 
 

FDP-Fraktion im Kreistag des  
Landkreises Darmstadt-Dieburg 

 

An die 
Vorsitzende des Kreistages 

Darmstadt, den 22.03.2023 
Sehr geehrte Frau Wucherpfennig,  
wir bitten Sie, folgende Anfrage auf die Tagesordnung der nächsten Sitzung des Kreistages 
zu nehmen: 
 
Anfrage zur Nutzung, Errichtung und Betrieb von Photovoltaik-Anlagen auf Kreis-
eignen Gebäuden 
 
 
Der Landkreis beabsichtigt zur Umsetzung der Energiewende möglichst vielen Dachflä-
chen seiner Gebäude mit Photovoltaikanlagen zu belgen. 
 
Dazu stellen wir folgende Fragen: 
 

1. Welche Gebäude (Dachflächen) des Landkreises sind bereits mit Photovoltaikanla-
gen belegt? 
Welche Leistung (kWp) hat jede Anlage? 
 

2. Welche weiteren Gebäude, sollen wann mit Photovoltaikanalagen mit welcher Leis-
tung (kWp) belegt werden? 
 

3. Welche Gebäude sollen nicht mit Photovoltaikanlagen ausgestattet werden und wa-
rum? 
 

4. Wie soll die Finazierung der noch nicht errichteten Anlagen erfolgen? 
 
 
 

Prof. Dr. Ingo Jeromin 

FDP-Kreistagsfraktion 
   

 

 

Ingo


